

NP 14 / 24 Federación Insular de Automovilismo de La Palma
Proyecto Formación Pilotos y Copilotos

El proyecto de Formación de Pilotos y Copilotos en la isla de La Palma celebró sus jornadas teóricas

22/5/2024

La Ciudad Deportiva Miraflores, en Santa Cruz de La Palma, acogió las jornadas teóricas dirigidas a pilotos y copilotos. Miguel Suárez por un lado, y Víctor Pérez por otro, impartieron sus conocimientos a los deportistas, cerca de 50, que figuran en los certámenes promocionales de la Federación Insular de Automovilismo de La Palma en la temporada 2024.

El pasado fin de semana se llevaron a cabo las sesiones teóricas del proyecto formativo que responde al nombre de 'Campeones forjados por instituciones comprometidas', una iniciativa que promueve el Cabildo de La Palma, mediante su Consejería de Deportes, bajo la coordinación y supervisión de la Federación Insular de Automovilismo de La Palma (FIALP).

Miguel Suárez y Víctor Pérez, piloto y copiloto, respectivamente, han sido los encargados de impartir sus conocimientos. La Ciudad Deportiva Miraflores, en Santa Cruz de La Palma, acogió el sábado la sesión a cargo de Miguel y el domingo la correspondiente a Víctor. Cerca de 50 deportistas -entre pilotos y copilotos- al abrigo de los certámenes promocionales de la FIALP acudieron a estas sesiones, las cuales han sido totalmente gratuitas. Cabe recordar que estos cursos eran obligados para aspirar a los campeonatos correspondientes en la actual temporada 2024.

Ahora le llegará el turno a las sesiones prácticas, las cuales se realizarán, como las teóricas, con Miguel Suárez y Víctor Pérez como instructores. Serán en tandas individuales y adaptadas a las necesidades de cada deportista. De este modo, con la parte teórica y práctica bien aplicada, los seguidores de los certámenes promocionales de la FIALP contarán con una base excepcional.

“Como ya hemos dicho en anteriores ocasiones, es un proyecto ilusionante que está avalado por dos grandes deportistas de la isla como son Miguel Suárez y Víctor Pérez”, explica Edgar Morales. “Han sido dos jornadas muy productivas, con cerca de 50 deportistas que han aprovechado esta iniciativa para ampliar sus conocimientos, además, a las puertas de una nueva competición este mismo fin de semana, por lo que el valor se podría considerar doble”, subraya el presidente de la Federación Insular de Automovilismo de La Palma. “Como institución, debemos dar las gracias al Cabildo de La Palma, seguro que de este proyecto saldrán grandes campeones en un futuro próximo”, indicó para finalizar a la vez que agradeció la presencia en estas jornadas de Yurguen Hernández, consejero de Deportes del Cabildo de La Palma.